

Würzburg, 16. April 2025

Chancenbörse – die Jobplattform von Stadt und Landkreis Würzburg

Der Fachkräftemangel ist eine der zentralen Herausforderungen unserer Zeit. Stadt und Landkreis Würzburg setzen deshalb ein starkes Zeichen für den regionalen Arbeitsmarkt: In der Chancenbörse auf der gemeinsamen Website www.stadt-land-wue.de gibt es auf einen Klick alle Karrieremöglichkeiten im unmittelbaren Einzugsgebiet. Die Plattform ist ein Teil der Ausbildungs- und Fachkräfteoffensive für die Region Würzburg.

Menschen, die auf der Suche nach einem Ausbildungs- oder Praktikumsplatz, einem Ferienjob oder einer neuen beruflichen Herausforderung sind, finden dort schnell und übersichtlich passende Angebote. Die Chancenbörse richtet sich an Jugendliche, Berufseinsteiger sowie Fachkräfte – und gibt Unternehmen die Möglichkeit, sich und ihre Karriereangebote kostenfrei zu präsentieren. Zahlreiche Betriebe nutzen die Plattform bereits und machen in Form von Firmenporträts auf sich aufmerksam. Schulen, Gemeinden und weitere Bildungseinrichtungen werden gezielt eingebunden, um junge Menschen und Fachkräfte auf die Chancenbörse hinzuweisen.

„Die Chancenbörse bringt Unternehmen und potenzielle Bewerberinnen und Bewerber direkt zusammen. Sie zeigt, wie vielfältig und attraktiv die beruflichen Möglichkeiten in unserer Region sind“, sagt Rico Neubert, Leiter der Kreisentwicklung am Landratsamt Würzburg. „Ich lade alle Betriebe herzlich ein, dieses Angebot zu nutzen und sich mit ihrem Profil auf der Plattform vorzustellen.“

Interessierte Unternehmen können sich direkt online registrieren oder das Formblatt „Fragebogen Arbeitsplatzoffensive“ unter www.landkreis-wuerzburg.de/Arbeitsplatzoffensive ausfüllen und per Post oder E-Mail an das Landratsamt Würzburg senden. Für Fragen steht Brigitte Schmid unter der Telefonnummer 0931 8003 5112 oder per E-Mail an b.schmid@lra-wue.bayern.de zur Verfügung.